



## “Es deseo del pueblo que no haya nepotismo” y la no reelección: Sheinbaum

“Es un deseo del pueblo que no haya nepotismo y también la no reelección... No fue un invento mío”, aseguró la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.



Confió que la reforma, una vez aprobada por el Senado y la Cámara de Diputados, también sea avalada por los congresos locales, incluso de estados donde, se le preguntó, están amafiadas familias.

“Espero que pasen las iniciativas. Esto no fue invento mío, lo fui recogiendo de la campaña, la gente no quiere que haya nepotismo, no quiere que se herede un puesto a un familiar”.



Entonces, añadió, “si un familiar quiere participar en política, por lo menos que pase un periodo, pero que no sea que el familiar lo herede a la esposa. Incluso, la Consejería Jurídica puso que en tres años no haya sido pareja de la persona que quiera lanzarse, para que no haya ahí ninguna simulación”.

Dijo que la no relección también es un deseo del pueblo.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2025/02/12/politica/201ces-deseo-del-pueblo-que-no-haya-nepotismo201d-y-la-no-releccion-sheinbaum-788>